Ecatepec de Morelos, Estado de México, 19 de enero de 2015.

BECA GOBIERNO DE ECATEPEC A 20 ESTUDIANTES Y ATLETAS DE ALTO RENDIMIENTO

*Entrega presidente municipal, Pablo Bedolla, malla-sobra en la Universidad Estatal del Valle

Como parte de las acciones que benefician e impulsan la educación y el deporte, en lo que va de la presente administración el Gobierno de Ecatepec ha otorgado 20 becas a estudiantes y atletas de alto rendimiento que han realizado estudios y competido en países como España, Chile y Colombia.

El alcalde, Pablo Bedolla López, explicó que estas becas consisten en apoyos económicos que contribuyen a que los alumnos y deportistas destacados puedan sobresalir fuera de México y poner en alto a la entidad, pero sobre todo al municipio, sin afectar su economía familiar.

"Nosotros entregamos becas que apoyan el estudio en el extranjero a alumnos destacados, de tal manera que se sientan motivados a continuar creciendo en el ámbito académico y deportivo, sin que la situación financiera los detenga" comentó el edil.

Durante la inauguración de la malla sombra de la Universidad Estatal del Valle de Ecatepec (UNEVE), Bedolla López destacó el compromiso de los gobiernos federal y estatal para trabajar a favor de la juventud y puedan materializarse estos beneficios.

En el evento, el presidente municipal reconoció a los jóvenes atletas que han participado en justas nacionales e internacionales como Melissa Rebolledo, en Esgrima, y Leo Munguía, en Full Contact, quienes han sido dignos representantes mexiquenses y próximamente viajarán —con apoyo del gobierno- a Chile y Roma, respectivamente, para continuar cumpliendo sus metas.

También entregó la malla-sombra de la cafetería de la UNEVE que beneficia a más de 2 mil 200 estudiantes que podrán consumir sus alimentos en un espacio digno. La obra tuvo una inversión de más de 533 mil pesos y tiene un área de 450 metros cuadrados.

Pablo Bedolla develó el mural "Identidad Mexicana", el cual es el número 64 del municipio y el segundo de la institución, dedicado a símbolos nacionales y de identidad cultural.









